



7月 アルテンハウゼ通信

アルテンハウゼ手形住吉町

令和6年7月10日 水曜日発行 NO.79



梅雨空が続いておりますが、晴天の日には夏の日差しを感じる季節となりました。入居者様からも、「ここは涼しいけど外見れば暑そうだな。」や「午後になると日差しがすごいね。」など、夏の訪れを感じる会話がきかれます。

今年は例年にも増して、猛暑が予想されております。引き続き、水分補給や温度調節等、入居者様の体調管理に努めて参ります。皆様もどうぞご自愛ください。

また、7月15日にはアルテン祭りを予定しております。皆様に少しでも夏の行事を楽しんでいただけたらと考えております。

紙コップでかご作り 6月13日

施設のレクリエーションとして、「紙コップでかご作り」を開催しました。紙コップの土台に切り込みを入れ、毛糸を編み込み、かごを作ります。仕上げにかごのふち部分をお好みの布で覆い完成です。さらに、かごの持ち手を付けたい方は、毛糸で三つ編みを作って、持ち手を作成しました。「頑張った分だけかごが大きくなるんだな。」「根気のいる作業だな。」と、皆様黙々と取り組まれておりました。



入居者様同士、協力して三つ編みを作られていました。



完成したかごは、眼鏡ケース、マスク入れなど、入居者様の日常で使っていただいております。



皆様達成感でいっぱいでした。ご参加ありがとうございました。



初めての試みでしたが、職人のように編み上げる入居者様もいらっしゃいました。手際の良さを見て「あの人すごいな。器用だなあ、先生できる。」と皆様に感心されておりました。最初は苦戦される様子もありましたが、皆様コツを掴み、40分程で完成されておりました。

毛糸の色選び、ふちに貼る布など、入居者様の個性が溢れております。



茶話会 ~6月16日 和菓子の日~

和菓子の日ということで、季節に合わせた練り切りとお茶を提供しました。「甘くてお茶に合うなあ。」や「練り切り可愛いね。」など、入居者様からお言葉をいただきました。



- *花あじさい
- *西瓜



3年分のポップを持参して下さりました。大切にさせていただいてありがとうございます。



面会について

いつも感染対策へのご理解、ご協力をありがとうございます。7月より、ご面会の場所を入居者様の居室とさせていただきます。詳細については、6月10日に発行しております<入居者様の面会について>に記載しております。ご確認ください。

外出・外泊については、4月18日に発行しております<入居者様の外出・外泊及び面会について>の対応を継続しております。ご不明な点等ございましたら、いつでも施設へお問い合わせください。

総合避難訓練 6月24日

6月24日には、三愛会ビル総合避難訓練を行いました。日頃から防災への意識を持ち、入居者様の安心、安全に努めて参ります。



日々のご様子

7月7日の七夕の日に合わせて、七夕飾りを設置しました。

